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愛西学園創立５０周年記念事業募金推進委員会事務局通信 第２９号 

未来・夢 
２０１６年１月２５日（月） 

文責 瀬美井 

 

第１５回募金推進委員会を開催しました！ 
 １月２２日（金）、募金推進委員会が開催されました。お忙しい中、以下の方々に出席し

ていただきました。 

［出席者］ 

後援会：大下さん  同窓会：倉繁さん  高校：井上校長、永田事務長 

看護学校：奥田事務長 

  事務局：横山事務局次長、高橋さん、伊藤さん、瀬美井 

 

50周年募金進捗状況 

 今回は平成２７年度中間報告が中心でした。 

初めに、これまでの募金状況を事務局から報告しました。 

募金総額 ２９，５７３，６０４円（５４４件） 

各団体で努力していただいています。年度別では、以下の

ようになっています（平成２８年１月２１日現在）。 

年度 平成２４年度 平成２５年度 平成２６年度 平成２７年度 

募金額 19,291,910円 2,890,875円 2,393,819円 4,997,000円 

この間の大きな募金では、後援会からものがありました。また、大下さんからは、林委

員長からの提案で行われている積和建設への工事発注が１件あったことが報告されました。 

稲吉キャンパス整備状況 

 事務局より平成２４年度から取り組まれている稲吉キャンパス整備状況について報告し

ました。 

 目標額１億５千万円で平成２４年６月１日から始めた募金活動も、平成２９年３月３１

日を一応の区切りとしています。つまり残すところ、あと約１年です。この間、本当に多

くの方々に協力をしていただいています。その結果、長い間できなかった大きな施設改善

に取り組むことができました。東棟や校舎西側の耐震補強工事、第２図書室、閲覧学習室

の設置やランチルーム改修などがありますが、何と言っても、生徒、保護者からの要望が

強かったトイレの改修（洋式化など）ができたことは、本当にうれしいことでした。また、

生徒募集の関係で看護希望の中学生やその保護者と話をする機会にも、「施設が綺麗でし

た。」と言われ、うれしく感じています。まだまだ本校舎東側や管理棟などの耐震補強工事

や階段教室の改修などがありますが、一歩一歩進めていけたらと感じています。 

※お願い：施設はみんなで綺麗に保つように努力しましょう！         裏面へ 



2 

 

活動報告 

 グッズ販売や模擬店の取り組みなどを報告しました。 

１．グッズ販売 

 みなさんの協力の下、なんとか販売をすることができています。愛知黎明高校後援会や

生徒会には記念品として注文してもらい、大変感謝しています。現在販売しているグッズ

は以下の通りです。 

Ｔシャツ、ブルゾン、バッグＳ、スポーツタオル（橙、紺）、ハンカチタオル、ファイル 

ファイルは売店で販売しています。その他のグッズについては在庫の関係もありますの

で、購入の際は事前に推進事務局に問い合わせてください。 

２．後援会＆同窓会総会 

 グッズ売上 4,300円、募金 6,736円がありました。 

３．学園祭 

 後援会で模擬店（お好み焼き）を出していただき、その収益を募金していただきました。

収益 27,000円、グッズ売上 5,300円でした。 

４．防災の取り組み 

 愛知黎明高校の担当者である向山教頭先生の協力もあり、１１月１４日のオープン講座

で弥富市の「まちづくり出前講座（防災講座）」を開くことができました。一昨年の片田先

生の講演以降、地域への発信ができていませんでしたが、今回、学区の区長さんも１名参

加され、良い機会となりました。 

 その他、大藤保育園避難訓練（２月１２日もあります）、地域主

催の合同避難訓練（約８０名が参加）なども開かれました。地域

主催の合同避難訓練は毎年実施したいので、施設貸出をお願いし

たいとの依頼もあります。また弥富市との施設利用に関する提携

協定も進んでいます。平成２８年１１月６日に実施される弥富市

市制１０周年総合防災訓練には学校として参加する予定です。 

収支中間報告 

 現在、収入 559,871 円、支出 866,636 円となっています。支出超となっていますが、年

度末のグッズ収益などで赤字にはならない予定です。 

今後の予定 

 卒業式、入学式では、募金のお願いをしたいと考えていますので、関係部署にはお願い

に行きます。また、看護学校の奥田事務長さんからは、もっと後援会＆同窓会総会で人を

集めて募金につなげようと、総会の日に合わせて衛生看護科の卒業生を中心とする看護学

校説明会を開催してはという提案もありました。ありがとうございました（今後、後援会

事務局で検討していただきます）。 

 募金推進事務局からは高校の先生方にお願いして、募金をお願いできる企業を紹介して

いただこうとカードを作っています。すでに一部紹介してもらっていますが、より広く依

頼訪問をしたいと考えています。協力をお願いします。 

みなさんの協力なしには活動できません。 

今後も、よろしくお願いします！ 


